

Fecha: 19-06-2025
 Medio: El Diario de Atacama
 Supl.: El Diario de Atacama
 Tipo: Noticia general
 Título: Feria Ambiental "Vuelve a la Tierra 2025" en el Parque Municipal de Huasco

Pág.: 20
 Cm2: 562,0

Tiraje: 2.200
 Lectoría: 6.600
 Favorabilidad: No Definida



SUS REPRESENTACIONES SE ROBARON LAS MIRADAS DE LOS ASISTENTES.



LAS MASCOTAS SE ROBARON LA JORNADA CON SU TERNURA.



LOS PEQUEÑOS ENSEÑARON A CÓMO CUIDAR EL MEDIOAMBIENTE.



DUEÑOS Y MASCOTAS RECORRIERON LA FERIA.



LOS PEQUEÑOS SENSIBILIZARON DURANTE TODA LA JORNADA.

Feria Ambiental "Vuelve a la Tierra 2025" en el Parque Municipal de Huasco

INICIATIVA. La actividad contó con la exitosa participación de la comunidad.

Este martes en el ya tradicional Parque Municipal de Huasco, se llevó a cabo con éxito la Feria Ambiental "Vuelve a la Tierra 2025", una actividad que promovió la conciencia ecológica, la participación comunitaria y el amor por la naturaleza.

La jornada estuvo llena de energía y entusiasmo, reuniendo a vecinos y vecinas de todas las edades, quienes llegaron acompañados de sus mascotas para aprovechar el stand gratuito de desparasitación interna y externa.

Además, la feria contó con diversos stands informativos que abordaron temas fundamentales para el cuidado del medio ambiente, desde reciclaje y consumo responsable hasta la protección de recursos naturales. Uno de los espacios más destacados fue el dedicado a enseñar sobre las composteras domiciliarias.

La participación activa y el interés demostrado por parte de los asistentes, reflejaron el efecto positivo de estas iniciativas en la sensibilización ecológica de la población de Huasco.



FORESTÍN LLEGÓ HASTA LA ACTIVIDAD.



CONAF TAMBIÉN SE HIZO PRESENTE EN LA JORNADA.



VECINAS INFORMÁNDOSE DURANTE LA FERIA.